



## Se reduce un 16,1% la deuda pública, tras la liquidación: Tijuana

**BUSINESS**

30-09-2024

### ***El municipio ya no está entre los quince municipios más endeudados de México***

La alcaldesa Montserrat Caballero Ramírez logró liquidar la deuda pública de Tijuana, contribuyendo a una reducción del 16.1% en la deuda pública municipal de México, según datos de la Secretaría de Hacienda.

El diario El Economista destacó que, tras este logro, Tijuana ya no está entre los quince municipios más endeudados de México.

El XXIV Ayuntamiento de Tijuana liquidó 2,286 millones de pesos, eliminando cuatro líneas de crédito heredadas y cerrando su deuda con tres instituciones financieras a inicios de 2024.

Este movimiento posicionó a Tijuana en una situación financiera sin precedentes.

Hermosillo reemplazó a Tijuana en el ranking de municipios más endeudados, liderando con una deuda de 1,640 millones de pesos.

Agencias como Fitch Ratings y Standard & Poor's elevaron la calificación crediticia de Tijuana, destacando su eficiencia en la gestión del gasto y la salud financiera.

La liquidación de Tijuana contribuyó significativamente a la reducción general de la deuda pública municipal en México, marcando un hito en la historia financiera.